



Rentrée pluvieuse, rentrée heureuse à NDA!, par C. DELESALLE, responsable pédagogique 5^e

Ce mardi 3 septembre, les **211 élèves de 5^{ème}** se sont rendus, **avec les professeurs titulaires** du niveau, au **stade Notre Dame d'Amour** de Saint-Amand-les-Eaux pour vivre leur journée d'intégration.

Lors des différentes activités sportives proposées, **entraide, solidarité et convivialité** étaient les maîtres mots.

C'est avec joie que nous les avons observés **faire connaissance**, communiquer, s'organiser dans les jeux et **tisser les premiers liens**.

Malgré la pluie qui s'est invitée après le pique-nique, l'engouement et la bonne humeur ne se sont pas essoufflés, faisant vibrer en fin de journée, les murs de la salle des sports de l'établissement.



Ce fût également l'occasion de **souhaiter la bienvenue dans l'équipe des titulaires à Mme PIGANEAU et Mme FACOMPTE**.

Ce rassemblement laisse augurer, pour les élèves et les professeurs, d'une belle année scolaire sous les signes du respect et de la fraternité.

